



U r k u n d e

Die Weinberge prägen das Bild des gotischen Weindorfes Kiedrich und der Wein die hier lebenden Menschen.

Die Gemeinde Kiedrich hat unmittelbar bei der altehrwürdigen Burgruine Scharfenstein einen Weinberg der Ehe angepflanzt.

Für jedes Paar, das vor dem Standesamt Kiedrich die Ehe schließt, ist ein Weinstock angepflanzt worden. Damit will die Gemeinde Kiedrich die Verbundenheit mit ihren Bürgern dokumentieren. Mögen die Rieslingreben im Weinberg der Ehe Symbol sein für dauernde Bindung an die Gemeinde Kiedrich.

Vor dem Standesamt Kiedrich schlossen heute die Ehe

&

*Für die Eheleute wurde die Rieslingrebe Nr. - -
Brautpaar - im Weinberg der Ehe angepflanzt.*

Kiedrich im Rheingau, den

Der Gemeindevorstand